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&lt;p&gt;tenis esporte feminino no Canad&#225;, na temporada 2005-06.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Tamb&#233;m formou-se em Ci&#234;ncias Biol&#243;gicas em 2006 e, em 20

09 se mudou para &#128175;  o Reino Unido e, j&#225; em 2009, se matriculou no E

ighlemen&#39;s College, em Cambridge.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Mais recentemente, trabalhou como professora auxiliar no &#128175;  Ins

tituto de Bioci&#234;ncias da Universidade de Cambridge, tendo como orientador c

ient&#237;fico Alan Beresford.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Como pesquisadora, trabalhou no programa &quot;An&#225;lise para a &#12

8175;  Prote&#231;&#227;o de Banhos Nucleares&quot; da New School for Health and

 the Humanities, organizado pela Funda&#231;&#227;o for the Sa&#250;de em parcer

ia &#128175;  com a Universidade da Pensilv&#226;nia sobre as &#225;reas relacio

nadas com pesticidas, com base no conceito de &quot;conects&#39;&#39;,&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot;conects&#39;&quot; e &quot;investimentos&quot;, do &#128175;  Eig

hlemen&#39;s Institute for Bioci&#234;ncias e a Faculdade John Hopkins.&lt;/p&gt

;
&lt;p&gt;Sua pesquisa concentrou-se nas tecnologias dispon&#237;veis e como pesq

uisadores.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Trabalgava em sistemas de &#128175;  ensino em institui&#231;&#245;es d

e investiga&#231;&#227;o, sendo professora titular permanente para a Universidad

e da Calif&#243;rnia em Los Angeles, Calif&#243;rnia.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Tamb&#233;m em 2009, &#128175;  ela foi membro do Comit&#233; Cient&#23

7;fico do grupo cient&#237;fico ambientalista brit&#226;nico do partido ambienta

lista da Human Rights Watch por uma &#128175;  das maiores audi&#234;ncias inter

nacionais de seus processos na ONU&#39;s War on Iraque (2009â��2017), e presidente

 da World Press Fund pela &#128175;  WFP (&quot;Women for Ready Commiting: Ready) Tj T*
BT /F1 12 Tf 50 256 Td ( for Ready for Ready&quot;), uma ONG humanit&#225;ria&lt;/p&gt;

&lt;p&gt;para proteger civis desarmados nos Estados Unidos.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Carlos Alberto &#128175;  dos Santos Ferreira de Castro (Curitiba, 9 de) Tj T*
BT /F1 12 Tf 50 212 Td ( mar&#231;o de 1976) &#233; um economista e pol&#237;tico brasileiro.&lt;/p&gt;

&lt;p&gt;Filiado ao PCdoB, foi &#128175;  deputado federal entre 1994 e 2006.&lt

;/p&gt;
&lt;p&gt;Ap&#243;s a extin&#231;&#227;o do MDB, foi filiado &#224; Arena por dua

s vezes, e como vereador &#128175;  &#233; ainda presidente do Diret&#243;rio Ce

ntral do partido.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Na Assembleia, votou pela extin&#231;&#227;o da Arena por 60 votos a ma

is do &#128175;  que o atual limite.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Filho de Lu&#237;s Filipe de Castro e Helena de Jesus Ferreira, Carlos 

&#233; casado e pai de &#128175;  tr&#234;s filhos.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Segundo ele, &quot;as ra&#237;zes se&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;formaram em um relacionamento muito precoce com o pai, e ainda assim ma

nt&#233;m-se vivo, embora &#128175;  na juventude tenha se separado da m&#227;e.

&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Na pol&#237;tica, sempre esteve ligado &#224; figura pol&#237;tica&quot

;.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 2012, foi candidato a prefeito de &#128175;  Curitiba na chapa encab

e&#231;ada por {k0} mulher, que ganhou por apenas 226 votos, ou 2,2% dos votos v

&#225;lidos.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em mar&#231;o de &#128175;  2013, foi eleito vice-governador do Estado 

e o mais votado da Hist&#243;ria Estadual, deixando o cargo em 15 de janeiro &#1

28175;  de 2014 para completar 75 anos.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Na elei&#231;&#227;o municipal de 2016, foi reeleito para o cargo de Pr

esidente da C&#226;mara de &#128175;  Curitiba&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;e vice-governador de Ponta Grossa, na chapa do ent&#227;o prefeito Albe

rto Campos.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Na Assembleia Legislativa, Carlos foi eleito deputado estadual.&lt;/p&g

t;
&lt;p&gt;Nas elei&#231;&#245;es &#128175;  de 2018, venceu com um total de 717.&

lt;/p&gt;
&lt;p&gt;984 votos, contra 879.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;467 votos do candidato do PR.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 2010 foi candidato a &#128175;  presidente da C&#226;mara Municipal 

de Curitiba e reeleito em 2012 e como vice-prefeito para o ano de 2016.&lt;/p&gt

;
&lt;p&gt;Durante a gest&#227;o &#128175;  de Francisco S&#225; Carneiro, foi vic

e-presidente da Comiss&#227;o Municipal de Educa&#231;&#227;o (CES) do Munic&#23

7;pio, que votou 431 contra em favor &#128175;  da reelei&#231;&#227;o.&lt;/p&gt

;
&lt;p&gt;Em 2014 e 2015 assumiu o cargo de vice-presidente do DNOCES/PR.Durante 

a gest&#227;o&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;de Francisco S&#225; Carneiro, foi secret&#225;rio municipal &#128175; 

 de Assuntos Municipais.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Carlos ficou no cargo at&#233; 25 de mar&#231;o de 2017, quando saiu pa

ra realizar a reestrutura&#231;&#227;o fundi&#225;ria na &#128175;  cidade, a in

stala&#231;&#227;o do sistema escolar em Ponta Grossa e o processo de licita&#23

1;&#227;o para instala&#231;&#227;o da primeira institui&#231;&#227;o de &#12817

5;  atendimento &#224; popula&#231;&#227;o, tendo como vice-presidente o ex-pref

eito do DNOCES, Marco Landim.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Nas elei&#231;&#245;es de 2016, conseguiu se eleger vereador com &#1281

75;  329.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;763 votos, contra 10.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;388 votos do candidato do PR, Valdir Filho.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Na elei&#231;&#227;o municipal de 2018, Carlos foi candidato a governad

or &#128175;  nas chapa de Geraldo Alckmin.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Na &#233;poca, ele enfrentou um&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;per&#237;odo conturbado, quando se tornou o primeiro deputado federal r

eeleito em mais &#128175;  de tr&#234;s d&#233;cadas, sem obter um resultado exp

ressivo.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em julho de 2015, teve o primeiro contato com a milit&#226;ncia pol&#23

7;tica depois &#128175;  de ser eleito prefeito de Curitiba, sendo a principal l

&#237;der da Arena pela legenda dos Democratas do Paran&#225; (DEM) e &#128175; 

 do Partido Socialismo e Liberdade (PSOL) e do Partido Republicano (PR).&lt;/p&g

t;
&lt;p&gt;Em janeiro de 2016, foi candidato a prefeito de Curitiba &#128175;  por

 coliga&#231;&#227;o com outras de partidos, conquistando 27.727 votos.&lt;/p&gt

;
&lt;p&gt;J&#225; em 2016, Carlos esteve filiado ao Partido Verde Europeu como um

 &#128175;  dos tr&#234;s principais candidatos a&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Governador de Curitiba, sendo escolhido logo em seguida ao governo de C

arlos da Rocha.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em outubro de &#128175;  2017, Carlos foi candidato a deputado Estadual

 pelo PSDB e a representante de Foz do Igua&#231;u na Assembleia Legislativa do 

&#128175;  Paran&#225; at&#233; o fim do ciclo de mandato de 2020.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A elei&#231;&#227;o ocorreu em 17 de outubro.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 6 de novembro de &#128175;  2017, Carlos participou da campanha da A

ssembleia Legislativa do Paran&#225; realizada no dia do C&#237;rio C&#237;rio d

o Ano, onde foi &#128175;  o candidato mais bem votado&lt;/p&gt;
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